

Blaulichtumzug

Mehr als 150 Fahrzeuge nahmen am Mittwoch, 3. Oktober 2018, 19.15 Uhr, an einem Blaulichtumzug durch die Ludwigshafener Innenstadt teil.



An dem Konvoi beteiligten sich neben der Berufsfeuerwehr und der Freiwilligen Feuerwehr Ludwigshafen zudem Wehren benachbarter Gemeinden, aus dem Umland sowie die Polizei, Rettungsdienste und das Technische Hilfswerk. Dabei handelte es sich um mehr als 150 Fahrzeuge, die für den Umzug in der Erich-Reimann-Straße Aufstellung nahmen, bevor sie sich stadteinwärts in Bewegung setzten und etwa zwei Stunden unterwegs waren.

Die Zugstrecke führte von der Erich-Reimann-Straße rechts in die Von-Weber-Straße, links in die Mundenheimer Straße, links in die Yorkstraße, von dort in die Bismarckstraße, Wredestraße, Berliner Straße und rechts ab in die Bahnhofstraße.